
Frau Lohse thematisiert erneut die Handhabung der Verwaltung zu dem Thema „Radekoppel / 
Brüningsweg“ und übergibt eine Unterschriftenliste. 
 
Ihr wird durch Frau Bühse zugesichert, dass die Angelegenheit anlässlich der nächsten Sitzung 
erörtert wird. 
 
 
Frau Eberlein unterbreitet schriftlich Anregungen zur Verbesserung der Parksituation im Zu-
sammenhang mit dem Gerisch Park (siehe Anlage). 
 
 
Die schriftliche Anfrage von Herrn Dr. Rocke und Herrn Dipl.-Ing. Kamp (siehe Anlage) wird 
schriftlich zur nächsten Ratsversammlung am 14.02.2012 durch die Verwaltung beantwortet. 
 


